



**Le gouverneur de la région natale du chef de l'Etat, le Sud, somme les chefs d'établissements du secondaire de sa localité, d'évaluer les élèves sur le discours de Paul Biya.**

En effet, Felix Nguete Nguete, gouverneur de la région du Sud, trouve que les jeunes élèves se désintéressent de plus en plus aux discours du Président de la République, notamment celui du 10 février 2021.

Dans une note du 1<sup>er</sup> mars 2021, adressée au délégué régional des Enseignements secondaires de la région du Sud, Felix Nguete Nguete, prescrit aux enseignements du secondaire de sa localité, d'évaluer les élèves sur le message du président Paul Biya du 10 février 2021.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DU SUD

SERVICES DU GOUVERNEUR

SECRETARIAT GENERAL

DIVISION DE LA POLICE ET DE  
ORGANISATION ADMINISTRATIVES

163 L.L/SG/DPOA



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

SOUTH REGION

GOVERNOR'S OFFICE

GENERAL SECRETARIAT

POLICE AND ADMINISTRATIVE  
ORGANISATION DEPARTMENT

Ebolowa, le 01 Mars 2021

**LE GOUVERNEUR  
DE LA REGION DU SUD**

-EBOLWA-

A  
**MADAME LE DELEGUE  
REGIONAL DES ENSEIGNEMENTS  
SECONDAIRES DU SUD**

-EBOLWA-

Objet Evaluation des connaissances des élèves sur  
le discours du Chef de l'Etat à la jeunesse

Il m'a été donné de constater le désintéressement des jeunes  
relativement au discours du Chef de l'Etat le 10 février 2021;

Aussi, j'ai l'honneur de vous demander de bien vouloir prescrire  
aux chefs des établissements secondaires, l'évaluation des élèves sur le  
contenu du message qui leur a été adressé à cette occasion.:-

**LE GOUVERNEUR**



*Agnes A. Ngindé Akpa*  
Administrateur Civil Principal  
Hors Echelle

Cette note de l'administrateur civil hors hiérarchie est particulièrement critiquée au sein de l'opinion publique.

**« On a beau être critique voire très amer à l'endroit des presque 40 ans de gouvernance du président Paul Biya mais on n'a pas le droit de se taire devant certaines sorties qui sous le prétexte du soutien au président ainsi que du patriotisme se glissent un griotisme nauséabond et un opportunisme villageois. S'assurer que les discours du chef de l'État sont suivis par les jeunes de la région du Sud constitue vraiment la priorité de monsieur le gouverneur ? A t'il déjà fini avec l'hygiène et la salubrité dans la région, l'emploi jeune, la sécurité des personnes et des biens pour ne prendre que ces exemples au point de vouloir jouer le super inspecteur pédagogique régionale qui dicte les contenus des évaluations ? Des sorties comme celles ci ne font honneur à personne surtout pas à celui qu'on croit célébrer »**, a réagi un internaute.

Un gouverneur de région qui impose aux enseignants d'évaluer les élèves sur le discours de Biya ! Je croyais avoir déjà tout vu, tout lu dans ce pays ... Pourquoi ne pas inscrire ces discours comme nouvelle matière à l'école une fois ? Bande d'incompétents ! **Si je dois évaluer sur Paul Biya ce sera juste pour dénoncer son incompétence légendaire, pas sur les discours creux !** Il a fait ce qu'il pouvait, c'est à dire **pas grand chose** et doit céder ce fauteuil à un autre camerounais **PLUS INTÈGRE**, nous sommes 30 Millions et **NUL N'EST INDISPENSABLE !**

Le 9 de Mk.